



**PARTIDO NACIONAL
DIRECTORIO**

Montevideo, 11 de octubre de 2017

Señor
Dr. Tabaré Vázquez
Presidente de la República Oriental del Uruguay

De mi mayor consideración:

Por la presente agradecemos su invitación a participar en la Conferencia Mundial sobre las Enfermedades No Transmisibles, organizada en conjunto con la Organización Mundial de la Salud y copresidida por los gobiernos de Finlandia, Rusia y Uruguay a realizarse en Montevideo.

Nos alegra mucho que nuestro país tome la iniciativa de propiciar un evento de características tan relevantes en un campo que, sin duda el Sr. Presidente bien conoce.

Sin embargo en esas fechas estaré participando en la 137ª Asamblea de la Unión Interparlamentaria a realizarse en la ciudad de San Petersburgo, Rusia razón por la cual no podré asistir.

Deseándoles el mayor de los éxitos, saludo a usted muy atentamente.

LUIS ALBERTO HEBER
Presidente
Directorio del Partido Nacional